

Tel 5 4 — 0 4 0 9

色とりどり パラソルが咲く季節になりました

暑さを感じるようになってきま が、六月に向けて徐々に蒸し やすい天候が続いていました

五月中旬は、しばらく過ごし

りも報道されました。そんな中、子供たち もいます。 で、お気に入りの傘の説明をしてくれる子 登校してくる様子が見られます。校門の所 は、色とりどりの傘を差しながら頑張って 今週は雨の日も多く、中国地方の梅雨入

のかもしれません。私たち大人も子供たち 過ごそうとする態度は、子供ならではのも が、何か楽しみを見つけて楽しい気持ちで に見習っていきたいものです。 雨の日は何となく気分も沈みがちです

してくださっている地域や保護者の皆様に雨天にもかかわらず、登下校の見守りを がら登下校してほしいと思っています。 てはいけません。周囲の安全に気を付け とはいえ、傘に気をとられて事故に遭っ な

などの健康管理に苦慮する時期でもありままた、これからの時期は食中毒や熱中症 は心より感謝しています。 いくことが大切です。 す。規則正しい生活習慣に心がけるととも に、衛生面にも配慮し、病気の予防に努めて

各ご家庭でもお子様の安全面・健康面での 管理をよろしくお願いいたします。 十分配慮していきたいと考えていますので、 学校でも、子供たちの安全面・健康面には

学校運 営協議会 スタートし が ました!

営協議会を開催しま 金) 五 第月 二回学校運

が一定の権限をもっ 保護者や地域の方々 育んでいく制度です。 となって子供たちを 制度」は今まで以上「学校運営協議会 て学校運営に参画す に地域と学校が一体



です。 や学校運営の改善に取り組むことが目 て、社会総がかりで子どもたちの健全育成 ることにより、「目標やビジョン」を共有し

学校経営計画や年間行事、学校評価書等 さん方の大野小学校をよりよくしたいと 交付後、会長、副会長を選出し、本年度の いう建設的な発言で盛り上がりました。 について説明・協議をしました。委員の皆 主な協議内容や発言等は次の通りです。 第一回の会では、委員の方への委嘱状の

○学力・体力の向上に向けて

・学力・体力共に、基本的生活習慣が元 していくことが大切。 になっている。生活習慣の状況を調査し て、実態を把握し、その後の取組に生か ・体力テストに向けて、その意義を保護

(敬称略)

者にも伝えていくことが大切。

大野小学校運営協議会委員

(元教員)

(区長会会長) (大野公民館長) (老人クラブ会長)

(元 PTA 会長)

(PTA 会長) (PTA 副会長) (大野小学校長)

(民生児童委員幹事) (沖地区代表)

(かがみの中央こども園長)

(大野小学校 教頭)

(大野小学校 教務)

〇 〇会書

○地域との連携について

引き、見やすい。 カラー版にできないか。カラー版は目を ・学校便り「断層」について、全戸配布は

情報を発信していくことが大切。 する。いろいろな方法で学校の また、ネットでの配信もお願い ・こども園との連携も大切にしたい。

令和5年度

〇会長

〇委員

〇委員

○委員

〇委員

〇委員

○委員

〇委員

〇委員

〇委員

〇委員

○委員

中谷

北山

花房

牧野

米戸

中江

小林

今井 三宅

松本

小坂

森岡

晋

眞 長生

ーノ瀬顕典

政士

陽子

昌史

明美

裕二

素子 征史

宏治

美恵

O 監

事

○学校行事について

と聞いている。 オールをそろえてよく進むことができた カッター訓練でも、大野の子供たちは、 海事研修は宿泊体験ができてよかった。

だ聞いていない。 大野小のPTAからはそうした希望はま 運動会は、春にしている学校があるが

○あいさつについて

るように、学区ぐるみで「あいさつ運動」 の推進に取り組んでみてはどうか。。 ・子供だけでなく大人もあいさつができ

○給食について

食に対する理解も深まるのではと思う。 も、そうした状況を取り上げることで、 また、鏡野テレビ等の町営放送などで 給食センターの見学もあればよい。 や処分の仕方について学習してほしい。 るのだろうか。子供たちにも、残飯の量 給食の残飯はどのように処理されてい

見ていただく予定です。 その他、三世代交流会や通学路の危険箇 だき、子供たちの成長の様子を 日等の行事にはできるだけ参加していた 様には、運動会や大野っ子発表会、参観 所等の情報共有ができました。委員の皆

PTAも

TA新役員

0会

〇副会長 奥田 輝

三宅

岸本 浩明

松本

小坂

宏治(学校) 征史(学校)

計記 尾﨑 水島 美沙子 拓郎(学校)

樋口 啓夢 恵 (学校)

事業部長

〇広報部長 ○学級部長 〇保健生活部 長 牧脇奥本山田 雄紀 恵子 祐江

新体制がスタートしました!

力により、全ての議案が承認されました。 動について協議しました。 二日にはPTA委員会を行い、本年度の活 いただきましたが、保護者の皆様方のご協 し、四月二十八日にPTA役員会、五月十 は実施せず、議案は紙上での提案とさせて これを受けて、正式に新体制がスタート 昨年度に引き続き本年度も、PTA総会

気』~目指せ!岡山(NO・1~です。 本年度のスローガンは『感謝、素直、 元

くことを確認しました。 のためにできることを考えて取り組んでい が、今年度からは、子供たちの豊かな成長 対策として、活動に制限を行ってきました 昨年度までは新型コロナウイルス感染症

りました。 ますが、よろしくお願いいたします。 新役員の皆様方には、大変お世話になり

旧役員の皆様方には、本当にお世話にな

(敬称略)